



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldung

Radaktionstag- Sicher in die Fahrradsaison

Altmarkkreis Salzwedel, 01.04.2022

Am heutigen Tag erfolgten im Rahmen eines Radaktionstages unter dem Motto „Sicher in die Fahrradsaison“ verstärkte Verkehrskontrollen im Altmarkkreis Salzwedel. Ziel war es alle Verkehrsteilnehmer zum Beginn der Radfahrsaison im Sinne der Verkehrssicherheit zu sensibilisieren.

Beamte der Polizeiinspektion Stendal und des Polizeireviers Altmarkkreis Salzwedel kontrollierten in diesem Zusammenhang insgesamt 70 Fahrräder, 123 Pkw, sowie 9 Pedelecs. Es mussten 123 Verstöße festgestellt werden, darunter 87 Geschwindigkeitsverstöße und 10 wegen defekter oder nicht vorhandener lichttechnischer Einrichtungen. In einigen Fällen wurde das Fehlverhalten durch aufklärende Gespräche ausgewertet und entsprechende Informationsbroschüren ausgehändigt. In Zusammenarbeit mit der Salzwedeler Verkehrswacht wurde zudem ein Präventionsstand in der Karl-Marx-Straße in Salzwedel eingerichtet.

Weiterhin fanden Geschwindigkeitskontrollen in Salzwedel, Letzlingen und Kalbe statt. In der Zeit von 06:50 bis 08:20 Uhr wurden vor der Perver-Grundschule in Salzwedel 27 Fahrzeuge auf die Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h überprüft. Ein Mann im Skoda fuhr mit 46 km/h und erwartet nun ein Bußgeld.

Zwei Fahrer, von insgesamt 32 kontrollierten, waren in der Wollweberstraße auf Höhe der Kindertagesstätte im Zeitraum von 10:45 bis 12:15 Uhr zu schnell unterwegs. Ein Ford-Fahrer, der 49 km/h bei erlaubten 20 km/h fuhr, muss sich auf ein Bußgeld, sowie einen Punkt im Flensburger Fahreignungsregister einstellen.

2239 Fahrzeuge wurden in der Ernst-Thälmann-Straße in Salzwedel überprüft. Fünf Verstöße im Verwarngeldbereich und zwei im Bußgeldbereich wurden festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug hier 69 km/h.

In Kalbe hielten sich im Rahmen von Geschwindigkeitskontrollen in der Schulstraße und Westpromenade alle 59 gemessenen Fahrer, davon 3 im Lkw vorbildlich an die jeweils zulässige Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h.

Vor der Kindertagesstätte in Letzlingen mussten ganze 77 Verstöße, davon 15 im Bußgeldbereich bei erlaubten 30 km/h geahndet werden. Insgesamt passierten 817 Fahrzeuge die Messstelle im Kontrollzeitraum von 07:45 bis 13:15 Uhr.

Durch die Innenstädte von Kalbe, Klötze, Gardelegen und Salzwedel erfolgten in Zusammenarbeit mit den Ordnungsämtern

Kontrollen des ruhenden Verkehrs im Nahbereich von Schulen, wobei „Knöllchen“ durch die Mitarbeiter der Städte verteilt wurden. (FH)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de